2024-05-03

## Falta morenista a debate por Gustavo A. Madero

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/falta-morenista-a-debate-por-gustavo-a-madero/ar2801442?v=3

Por segunda ocasión, un candidato por Morena a una Alcaldía se ausentó a los debates organizados por el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)</u>, la primera fue quien busca la <u>reelección</u> en Venustiano Carranza, Evelyn Parra, y ahora el aspirante a la Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano.

Durante alrededor de una hora, las candidatas de la Oposición presentaron sus propuestas de Gobierno sin entrar en discusión entre ellas, pero aprovecharon sus intervenciones para señalar al morenista de supuestas actitudes violentas

Al inicio del debate, los moderadores recalcaron que la convocatoria fue emitida a las personas candidatas y sus partidos en tiempo y forma, y que se encontraban presentes solo aquellos que aceptaron la invitación.

En su primer uso de la palabra, la candidata abanderada por el PAN, PRI y PRD, Maricela Gastelu, aseguró contar con evidencia de las acusaciones por violencia en contra de Lozano, sin embargo, no las proporcionó durante el debate.

"Invito al candidato que no ha llegado a que se presente, como abogada le voy a dar la oportunidad de defenderse, ya que él dice que lo que yo sostengo, que es un violentador, no hay pruebas; tarde o temprano la justicia va a ir por usted y lo va a hacer pagar por todos los delitos que acumula", dijo Gastelu.

En tanto, la representante de Movimiento Ciudadano, Araceli García, aseguró que la Alcaldía ocupa el quinto lugar a nivel nacional de violencia feminicida, principalmente por el abandono en la infraestructura y la falta de políticas públicas de atención a mujeres.

"Coincido en que absolutamente ningún violentador debe llegar al poder, pero para eso debemos levantar la voz, para eso sirven estos espacios; por eso vamos a solicitar a la Secretaría de Gobernación que active la alerta de género e implementar programas para garantizar la seguridad de las mujeres y de sus familias", aseguró la emecista.

Debido a la ausencia de Lozano, el <u>IECM</u> aumentó los tiempos de las intervenciones de las candidatas, quienes contaron con hasta nueve minutos por cada bloque para desarrollar sus propuestas dentro de los ejes de atención a la violencia contra las mujeres y políticas con perspectiva de género, y seguridad.

Gastelu se comprometió a crear una policía especializada en atención a mujeres, así como una escuela de oficios y apoyos económicos de hasta 30 mil pesos para que las mujeres puedan iniciar un negocio.

Además, García propuso la creación del Centro de Reeducación de Generadores de Violencia, donde se atenderá de manera psicológica a los violentadores.

Indican que acusaciones son falsas

Ante las acusaciones de violencia, el equipo del candidato de la coalición Seguimos Haciendo Historia precisó que se trata de calumnias, ya que las denuncias a las que se hacen referencia, una por violencia física en contra de su ex esposa y otra por ser deudor alimentario, son falsas.